



Skulptur von Cristl Lechner (D) an der Bad RagARTz, 2018 Foto von heidiland.com

gewaltfrei altern

Podiumsdiskussion

Maria Ackermann und Jenny Heeb, Schweizerischer Friedensrat
Ruth Mettler Ernst, Unabhängige Beschwerdestelle für das Alter (UBA), Zürich
Dr. Devrim Yetergil Kiefer, SPITEX Zürich Sihl
Moderation: Monika Wicki, Schweizerischer Friedensrat

Freitag, 29. November 2019, 19 – 21 Uhr

mit anschliessendem Apéro und Gesprächen beim Infomarkt

Volkshaus Zürich, Stauffacherstr. 60, Grüner Saal

Geschlagen, bestohlen, der Freiheit beraubt:
**Gewalt im Alter ist vielfältig,
oft wird geschwiegen oder weggeschaut!**

Was soll ich tun, wenn ich selber betroffen bin?
Wie soll ich reagieren, wenn ich sehe, dass jemand anderer betroffen ist?

Wir brechen das Tabu, zeigen Massnahmen und Aktionsmöglichkeiten auf und stellen die Gewalt in einen grösseren gesellschaftlichen Kontext.